





## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0824/2024

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 31 de agosto de 2024

## DERIVADO DE UNA ALERTA ELEMENTOS DE LA SSEM RECUPERAN CAJA SECA CON REPORTE DE ROBO

- Los efectivos se encontraban en actividades propias a su labor cuando recibieron una solicitud vía radio para localizar la unidad.
- Fue hallada en aparente estado de abandono y puesta a resquardo de las autoridades.

Resultado de la atención a una solicitud de apoyo, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) recuperaron y resguardaron una caja seca con reporte de robo vigente.

Una vez que se alertó vía radio a los oficiales de la SSEM, estos realizaron un cerco de búsqueda de una unidad tipo caja seca marca Wabash color blanco, que contaba con reporte de hurto. Tras el despliegue, fue hallada acoplada a un tractocamión marca Internacional color blanco sin reporte alguno, en calle Aacini, de la colonia de Axotlán; ambos fueron hallados en aparente estado de abandono.

Los uniformados realizaron el resguardo de ambas unidades y las presentaron ante las autoridades correspondientes, a fin de continuar las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS Edomex.

